

Im Überblick

Auto-Renntage Frauenfeld



Das Motorsport-Highlight

Automobil Club der Schweiz
Automobile Club de Suisse
Automobile Club Svizzero



Motorsport-Kompetenz

für einen unvergesslichen Event

Organisation

- Für die Organisation ist der Automobil Club der Schweiz (ACS) Sektion Thurgau verantwortlich
- Jahrzehntelange Erfahrung in der Durchführung von Events und ausgewiesenes Knowhow im Bereich Motorsport
- Streckensicherung und Zuschauerbetreuung werden mit Unterstützung von lokalen Vereinen organisiert
- Am Rennwochenende stehen über 200 Helferinnen und Helfer im Einsatz

Ziele der Veranstaltung

- Professionelle Durchführung des Automobil-Slaloms und des Rahmenprogramms
- Einblick in die Faszination des Motorsports für die Bevölkerung und die geladenen Gäste
- Bereitstellung einer attraktiven Plattform für Werbepartner
- Auslösung eines breiten Medienechos
- Aktive Förderung des Schweizer Motorsports
- Stärkung der Motorsport-Kompetenz des ACS

Automobil-Slalom

Spannung pur



Automobil-Slalom-Meisterschaft

Die Auto-Renntage Frauenfeld zählen zur Schweizer Automobil-Slalom-Meisterschaft. Der Einstieg in den Motorsport erfolgt in der Regel via Slalomsport. Grundsätzlich kann jedermann mitfahren, Vorqualifikationen sind keine nötig.



Höchste Präzision

Der Automobil-Slalom auf der Frauenfelder Allmend mit 49 Toren auf 3,2 km Rennstrecke ist technisch anspruchsvoll und fordert höchste Konzentration und Geschicklichkeit. Die Fahrer starten einzeln. Die Rangliste erfolgt nach der gefahrenen Zeit, unter Einbezug allfälliger Zeitzuschläge für begangene Fehler (z.B. Auslassen, Berühren, falsches Anfahren der Hindernisse).

Rennläufe

Die Rennläufe finden am Samstag und Sonntag ab ca. 9 bis 18 Uhr statt. Am Samstag starten in der Regel lokale sowie regionale und am Sonntag nationale Fahrer. Die Teilnehmer, die am Sonntag starten, fahren um die Schweizer Automobil-Slalom-Meisterschaft. Die Kategorieneinteilung erfolgt nach dem Reglement der Auto Sport Schweiz (ASS).



Medienpräsenz

Da der Motorsport-Event seit Jahren bis zu 10'000 Besucher anzieht, ist auch die Medienpräsenz in verschiedenen Zeitungen und im lokalen Radio/TV gross. Professionelle Berichterstattungen erfolgen vor, während und nach der Veranstaltung.

400 Teilnehmer

Die Auto-Renntage Frauenfeld sind bei den Fahrern sehr beliebt – die 400 möglichen Startplätze sind jeweils allesamt sehr schnell ausgebucht.

Rahmenprogramm

Rennstrecke und viele Highlights

Grosse Allmend Frauenfeld

Dank optimaler Verkehrsanbindung und perfekter Infrastruktur einer der beliebtesten Motorsport-Events der Schweiz.

Traditionsveranstaltung

Seit Jahrzehnten ein fixer Termin für Motorsport-Freunde und Fans – Spannung und Action mit immer neuen Fahrern machen diesen Event zum grossen Ereignis.

Motto

Jedes Jahr gibt es ein neues Motto, was das Rahmenprogramm immer wieder aufs Neue interessant macht.

Emotionen pur

Rennboliden aus verschiedenen Epochen sind nicht nur statisch, sondern auch aus gut einsehbaren Zuschauerräumen in Aktion zu sehen.

Boxenstrasse

Hochkarätige Rennfahrzeuge sind in der Boxenstrasse hautnah zu erleben. Dies lässt Liebhaberherzen höher schlagen.

Zuschauer

Den rund 10'000 Zuschauern werden spannende Einblicke in das Renngeschehen ermöglicht. Der Event begeistert Publikum in allen Altersklassen!

Attraktionen und Verpflegung

Vom Rennfahrzeug bis zum Gumpischloss – Unterhaltung und Spass für die ganze Familie. Im gemütlichen Festzelt wird das Publikum verköstigt und am Sonntag werden die geladenen Gäste zum VIP-Apéro begrüsst – direkt an der Rennstrecke.





Diverse Aussteller

Stände diverser Sponsoring- und Werbepartner sowie anderer Aussteller bringen Abwechslung zwischen den Rennen und laden die Besucher zum Bummeln und Verweilen ein.



Standplätze mit Boxenstrassen-Charakter

Die Boxenstrasse-Standplätze bieten einmalige Präsentationsflächen.

Diese Standplätze beinhalten folgendes:

- Standplatz mit Überdachung, festem Boden, Stromanschluss sowie Bewachung der Fahrzeuge über Nacht.
- Die freie Werbefläche auf dem Standplatz kann individuell genutzt werden, um Fahrzeuge bestmöglich in Szene zu setzen.
- Es besteht die Möglichkeit, die Fahrzeuge zwei Mal am Tag im Rahmen des Corsos zu bewegen – ein absoluter Höhepunkt.



Das weckt die Emotionen der Kunden mit Sicherheit!



Automobil Club der Schweiz
Sektion Thurgau
Hauptstrasse 1a
8280 Kreuzlingen

Tel. +41 71 677 38 38
Fax +41 71 677 38 35
info@acs-tg.ch
acs-tg.ch



Automobil Club der Schweiz
Automobile Club de Suisse
Automobile Club Svizzero